
Beschluss: 
 
Ratsherr Ruge verweist auf den Antrag der CDU-Ratsfraktion im Bau-, Planungs- und Um-
weltausschuss am 27.09.2012, demzufolge alle in Frage kommenden Standorte geprüft wer-
den sollen, und fragt nach, ob diese Prüfung erfolgt sei. Die Vorlage würde letztendlich nur 
einen Standort betreffen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert, dass die Untersuchung stattgefunden habe, die 
Suche nach anderen Standorten sei zudem noch nicht abgeschlossen. Er kündigt eine Infor-
mation nach der Sommerpause an. Dennoch sei die Veränderungssperre zum jetzigen Zeit-
punkt erforderlich, um Fristen zu wahren. Damit sei keine Vorentscheidung für diesen 
Standort verbunden. 
 
Ratsfrau Bühse weist auf die seitens des Stadtteilbeirats aufgestellte Prioritätenliste hin, in 
der alternative Standorte genannt bzw. bevorzugt werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


